



CÔTÉ RHÔNE



TEXTOS



Hervé Kratiroff et Eric Versini, dirigeants du fonds d'investissement **Solexia** (Lyon), réalisent leur rêve avec le rachat d'un domaine viticole en Bourgogne, plus spécifiquement en Côte de Beaune. Cette opération ouvre une nouvelle page du livre du groupe Solexia et enrichit sa branche patrimoniale, déjà composée de The Wol (The french Way of Luxe). C'est le premier domaine viticole racheté par le groupe dans l'histoire de son aventure entrepreneuriale habituellement plus ciblée sur les rachats de PME dans l'agroalimentaire. Ce domaine produit quelque 35 000 bouteilles (appellations régionales, villages, premiers et grands crus).

Le leader du self-stockage en France **Homebox** prépare deux nouvelles implantations dans la région. À Argonay (Haute-Savoie), il prévoit le réaménagement d'un bâtiment existant de 1 400 m² et la construction de 1 750 m² supplémentaires. À Craponne, dans le Rhône, l'opération prévoit le réaménagement d'un bâtiment existant de 1 800 m² et la construction de près de 4 800 m² supplémentaires. Créé en 1996, le groupe affiche un CA 2022 de près de 90 M€. Il dispose d'un réseau de plus de 120 centres en France et dans les pays européens voisins.